

BOLETÍN DE PRENSA No. 355 ->>

La UAA demuestra con ejemplos que es una institución que forma profesionistas exitosos en México y el mundo.

Mis diseños exaltan la feminidad; cada creación es una mezcla de arte, ingenio y sentimientos: FL.

La Embajada de la Paz y Ética Global de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación para la Ciencia y la Tecnología (UNESCO por sus siglas en inglés), entrega este 29 de julio el Galardón Ciudadano del Mundo a la diseñadora Faviola López, egresada de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por ser considerada una de los 12 mejores diseñadores de moda de México.

Ante este acontecimiento Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, externó que Faviola López es uno de los muchos ejemplos de que esta Máxima Casa de Estudios forma profesionistas exitosos para desempeñarse en México y el mundo; y agregó que en el ámbito de la moda el camino rumbo al prestigio es altamente exigente, por lo que este destacado reconocimiento es motivo de orgullo para toda la comunidad universitaria.

Faviola López ha recorrido una larga carrera que data de más de 21 años en los que se ha especializado en alta costura, cuyas creaciones combinan perlas, telas, encajes, transparencias y cristales con la finalidad de que cada vestido exalte la feminidad de las mujeres; prendas únicas cuya creación es una mezcla de arte, ingenio y sentimientos.

Faviola López es egresada de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, de la carrera Diseño Textil y de la Confección, misma que cambió de nombre a Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles; y explicó que haber estudiado en la UAA le dio todas las herramientas y conocimientos para forjar una trayectoria llena de retos, experiencias y logros que la han transformado en una artista de vestidos cuya finalidad es resaltar los atributos de la mujer.

Al respecto, una de sus creaciones más destacadas es el “Vestido Joya” que ha sido expuesto en varios países, pero también cabe mencionar que fue la autora de Traje Típico de la candidata de Aguascalientes en el certamen de Nuestra Belleza México 2011, además de que ha sido parte de las publicaciones de Vogue Internacional, entre otras revistas de prestigio.

La diseñadora recalcó que el haber sido seleccionada como una de los profesionistas más destacados en México por parte de la UNESCO es un gran honor como egresada de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y como profesionista; e informó que realizó una colección especial de 12 vestidos que serán parte de una pasarela con todos los creadores quienes también recibirán el Galardón Ciudadano del Mundo.

Faviola López, egresada de la UAA, fue elegida por la UNESCO como una de las mejores diseñadoras de moda de México

